



## **Erleben Sie bei uns die E-Mobilität auf vier Rädern!**

Geschätzte Kundinnen und Kunden

Vom 17. bis 19. September 2020 stellen wir Ihnen in unserer Geschäftsstelle in Aeschi unsere neuen Elektro- und Hybrid-Fahrzeuge vor. Folgende Modelle stehen für Sie zum Testfahren bereit:

- Peugeot e208 (Elektro-Antrieb)
- Peugeot e2008 (Elektro-Antrieb)
- Peugeot 3008 Hybrid 4 x 4 mit 300 PS (Benzin- und Elektro-Antrieb)

Ausserdem präsentieren wir Ihnen eine Innovation aus dem Hause Citroën: den NEW C3 Modelljahr 2021.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch in Aeschi und wünschen Ihnen schon jetzt ein eindrückliches Fahrerlebnis. Die Ausstellung ist an allen drei Tagen von 9 bis 18 Uhr geöffnet.

Freundliche Grüsse

Paul Gerspacher und Team